

◆◆ご家族への手紙から◆◆

今回のことで一瞬、全てのものが変わってしまったように思えましたが、一方で、昨日までと少しも変わらない自分がここにいるという思いも強く持ちました。

また、一瞬、全てのものを失ってしまったような気がしましたが、たくさんの方が心配して励ましてくれたことで、自分がこんなにも大きな財産をもっていたのかと驚きと喜びでいっぱいになりました。

どうか、みんなにこの感謝の気持ちを伝えて下さい。

◆◆友人へのハガキから◆◆

暑中お見舞い申し上げます。

ここは、暑いです！

この間の力添え、本当に、本当に、感謝しています。

こちらは、しっかり食べてしっかり眠っています。

仕事のストレスもないし。

面会が OK になり、手紙も受け取れるようになり、心もどんどん元気になっていっています。

それに1ヶ月乗り切ったことも大きいです。

裁判のことは、初めてでもあり不安もありますが、自分をしっかり持って主張すべきことをきちんと主張していこうと思っています。

がんばります。

こちらから出せる手紙の数が限られているので、皆さんにお礼がすぐ言えません。

宜しくお伝えください！

〒534-8585

大阪市都島区友渚町1-2-5 大阪拘置所

村木厚子